

Tingkatkan Disiplin, Koramil 17 Salam Latih PBB Siswa SMK

Rony - MAGELANG.JURNALIS.ID

Sep 16, 2022 - 09:44



MAGELANG - Batuud Koramil 17/ Salam Pelda Joko Iswanto Beserta anggota Babinsa Serma Prpto Raharjo memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) dan materi pembinaan karakter kepada Siswa dan Siswi SMK 2 Muhamadiyah Salam Kecamatan Salam Kabupaten Magelang, Jumat (16/09/2022).

Bertempat di halaman sekolah SMK 2 Salam tersebut, Pelatihan PBB yang diberikan dalam rangka peningkatan kemampuan siswa - siswi serta menanamkan disiplin dan karakter sejak dini sehingga lahir generasi bangsa yang berkualitas dan mempunyai jiwa dan semangat pantang menyerah dan bertanggung jawab.

“Dengan adanya latihan PBB ini diharapkan akan tertanam jiwa kedisiplinan pada siswa-siswi Sekolah Menengah Pertama sejak dini karena itu merupakan

kunci keberhasilan dalam meraih cita cita yg di dambakan, salah satunya disiplin bisa dalam bentuk disiplin waktu dan disiplin belajar” Ungkap Pelda Joko Iswanto

Kegiatan latihan PBB yang diikuti kelas X dan XL yang jumlahnya 100 Orang, bertujuan agar para siswa dan siswi mampu melaksanakan perintah aba - aba dari pelatih sehingga memiliki disiplin yang bagus. Adapun pelaksanaan latihan kegiatan PBB dasar, seperti gerakan di tempat seperti sikap sempurna yang benar, sikap istirahat di tempat, sikap berjalan dan penghormatan di tempat.

Sementara Kepala Sekolah SMK 2 Salam Bapak Sularta S.Pd. mengatakan bahwa, 'Kegiatan pelatihan PBB ini disamping untuk meningkatkan kemampuan para peserta didik dalam baris berbaris juga untuk menumbuhkan sikap disiplin siswa.

Kepala sekolah SMK Muhammadiyah 2 Salam Bapak Sularta S.Pd banyak mengucapkan terimakasih kepada Koramil 17/ Salam khususnya Pelda Joko Iswanto dan Serma Prpto Raharjo yang telah bersedia memberikan Ilmunya kepada Siswa dan Siswi di sekolahnya "kami mewakili sekolah mengucapkan banyak terimakasih kepada Koramil Salam terutama bapak babinsa yang selalu memberi pembinaan dengan tanpa mengenal lelah, semoga kerjasama yang sudah terjalin ini akan terus berlanjut ke depannya." Pungkas Sularto. (pen0705)